

[Accueil](#)[Revenir à l'accueil](#)[Collection](#)[La correspondance croisée entre François Guizot et Dorothée de Lieven : 1836-1856](#)[Collection](#)[1840 \(octobre\)- 1847 \(septembre\) : Guizot au pouvoir, le ministère des Affaires étrangères](#)[Collection](#)[1844 \(15 juin - 16 octobre\) : Louis-Philippe et Guizot reçus par la Reine Victoria](#)[Item](#)[Auteuil, Mardi 17 septembre 1844, François Guizot à Dorothée de Lieven](#)

Auteuil, Mardi 17 septembre 1844, François Guizot à Dorothée de Lieven

Auteurs : **Guizot, François (1787-1874)**

Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

1 Fichier(s)

Les mots clés

[Diplomatie \(France-Angleterre\)](#), [Louis-Philippe 1er](#), [Ministère des Affaires étrangères](#), [Politique \(France\)](#), [Politique \(Internationale\)](#)

Relations entre les lettres

Ce document n'a pas de relation indiquée avec un autre document du projet.□

Présentation

Date 1844-09-17

Genre Correspondance

Editeur de la fiche Marie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle)

Publication Inédit

Information générales

Langue Français

Cote 1461, AN : 163 MI 42 AP Papiers Guizot Bobine Opérateur 7

Nature du document Lettre autographe

Support copie numérisée de microfilm

Etat général du document Bon

Localisation du document Archives Nationales (Paris)

Transcription

Je reviens de Neuilly. Je crois qu'il n'y aura pas de Te deum. Le Roi est tout-à-fait revenu à cet avis. Le Conseil est convoqué pour demain une heure afin d'y ramener

aussi les Ministres qui ont conseillé ou approuvé le Te deum.
On s'est battu à Tahiti. L'insurrection a été fortement réprimée. On lui a tué 102 hommes. Nous avons eu deux officiers tués et quelques hommes blessés. Je n'ai pas encore vu les détails. On avait bien raison de renvoyer Pritchard. J'ai là du monde qui m'attend. Adieu. Adieu. à ce soir, 8 heures et demie. Le temps est bien lourd. Adieu. G.

Auteuil, Mardi 17 Sept. 1844
Une heure

Citer cette page

Guizot, François (1787-1874), Auteuil, Mardi 17 septembre 1844, François Guizot à Dorothée de Lieven, 1844-09-17

Marie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle)

Consulté le 01/01/2026 sur la plate-forme EMAN :
<https://eman-archives.org/Guizot-Lieven/items/show/2065>

Informations éditoriales

Date précise de la lettreMardi 17 sept. 1844

HeureUne heure

DestinataireBenckendorf, Dorothée de (1785?-1857)

Lieu de destination[Paris]

DroitsMarie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0.

Lieu de rédactionAuteuil (France)

Notice créée par [Marie Dupond](#) Notice créée le 05/11/2020 Dernière modification le 30/07/2024

Je reçois de Neuilly. Je
crain qu'il n'y aura pas de Tédeum. Le
Roi est tout à fait revenue à cet avis.
Le Conseil est consulté pour demander
une heure, afin d'y parvenir aussi le
Ministre, qui me conseille d'approuver
le Tédeum.

On s'est battu à Saïs. L'insurrection
a été fortement réprimée. On l'a tué
102 hommes. Nous avons vu deux officiers
tués et quelques hommes blessés. Je
n'ai pas encore vu les détails. On a tout
bonne raison de troubler Prichard.

Il est là du monde qui m'attend.
Achén. Achén. à ce soir, 8 heures, et
Demie. Le temps est bien lourd. Achén.

Réponds. Mardi 17 Sept. 1844
une heure